

Die Entstehung des Vereins

Am 23. September 1998 wurde erstmals ein Treffen unter Thaufrauen organisiert die Interesse hatten, den Problemen der Thaufrauen in der Schweiz etwas entgegenzustellen. Die Anwesenden waren der Ansicht, dass die Thaufrauen in der Schweiz zusammenhalten und einander behilflich sein sollten. Die Gründung der Gruppe fand dann am 22. Oktober 1998 statt. Diese Gründung wurde von der Thailändischen Botschaft in der Schweiz begrüsst und mit einem kleinen Startkapital unterstützt. Die Gruppe nennt sich seither Thai Frauen für Thai Frauen und ist seit 19. Juni 1999 nach schweizerischem Recht als Verein organisiert.

Der Verein ist konfessionell und politisch neutral.

Die Ziele des Vereins

Thai Frauen für Thai Frauen

Damit die komplexen Probleme vieler Thaufrauen in der Schweiz bewältigt werden können, hat sich der Verein Thai Frauen für Thai Frauen folgende Ziele gesetzt:

- ♦ Aufklärung zu betreiben in den Bereichen Gesellschaft, Recht und Bildung in der Schweiz.
- ♦ Ratsuchende kompetent an die zuständigen Beratungsstellen weiter verweisen und vermitteln von qualitativ hochstehenden Übersetzungsdienst.

Die Zielgruppe

Unsere Zielgruppe besteht aus Frauen thailändischer Herkunft, welche sich in der Schweiz aufhalten, unabhängig von der Aufenthaltsdauer und der Absicht hier zu bleiben oder nicht.

Aktivitäten

Herstellen von Merkblättern und Tonbandkassetten auf Thailändisch zu den Themen Gesellschaft, Recht und Bildung.

Organisieren von Informationsveranstaltungen und Tagungen für Mitglieder.

Vernetzung mit anderen Vereinigungen von Thaufrauen in der Schweiz.

Vernetzung mit anderen Gruppierungen die sich für die Verbesserung der Situation von Frauen aus anderen Kulturen einsetzen.